

NOMÀS POR NO DEJAR 001/20

CARTA ABIERTA A LA JEFA DE GOBIERNO CLAUDIA SHEINBAUM:

ESTIMADA CLAUDIA:

Es muy difícil trabajo que le ha tocado ejercer, más ahora con la pandemia. Pero quiero hacerle patente que los habitantes de la CDMX no estamos dispuestos a padecer, otra vez, el autoritarismo IDIOTA Y ABUSIVO como el del anterior Jefe de Gobierno. Que ahora se ha mostrado en el pequeño tamaño político que tiene.

Si he estado siempre de acuerdo con la crítica que se hace al poder, también he sido quien pide, a quien critique que proponga soluciones. Si éstas son o no viables que se le haga saber a la sociedad. Desde principios del año 2000, los ciudadanos hemos querido proponer soluciones, que al menos pensamos se puedan poner en marcha. Pero las anteriores autoridades solo consideraron escucharnos para atender problemas de necesidad material o política y no de gobernanza.

Si usted nos pidió hacerle llegar propuestas con la promesa de atendernos a las seis de la mañana y dar respuesta a nuestra solicitud o propuesta, quiero informarle que a su servidor jamás se le contesto la razón o explicación del por qué su propuesta no era posible llevarla a cabo. MAS AHORA VEO QUE NO HAY PROPUESTAS DE SOLUCIÒN ACERTADA AL PROBLEMA, GRAVE POR CIERTO, DE LA APERTURA EN LA CDMX A LA NUEVA NORMALIDAD. PERO QUIERO DECIRLE QUE, AL MENOS EN ESTE TIPO DE PLANES DE RESTRICCIÒN O ADAPTACIÒN, SE LE PUEDEN PROPONER ALGUNAS ACCIONES QUE PERMITAN UNA APERTURA PROGRESIVA Y CONGRUENTE CON EL CUIDADO QUE SE DEBE TENER EN ESTA PANDEMIA.

PERO QUIERO HACERLE NOTAR, TAL Y COMO LO DIJE EN LA ENTREVISTA QUE EL FINANCIERO ME HIZO EL FAVOR DE PUBLICAR, ESTOY SIN TRABAJO Y POR TANTO, NO PUEDO DEDICARME A REALIZAR UN PROYECTO SIN RECIBIR NADA A CAMBIO.

LO PODRÌA HACER, Y DE HECHO LO HICE EN 1981 PARA LA INICIATIVA PRIVADA CUANDO A LOS CAMIONES REFRESQUEROS SE LES IBA A PROHIBIR CIRCULAR EN EL DÌA DENTRO DEL ÀREA DEL CIRCUITO INETRIOR, SI TUVIERA UN SALARIO. PERO COMO NO LO TENGO LE OFREZCO IDEAS Y SI LE SON DE UTILIDAD PUES, CON GUSTO ME PONGO A TRABAJAR EN UN PLAN A LARGO PLAZO.

SI BIEN EL RESULTADO DE HABER PASADO DE ROJO A NARANJA HA SIDO MALO, YA QUE LA FORMA DE APERTURAR NO CONSIGUIÒ LOS OBJETIVOS PLANTEADOS. LE SUGIERO QUE SE HAGA UN MEJOR ESTUDIO DE LA CANTIDAD DE ESTABLECIMIENTOS, Y SUS CARÁCTERÍSTICAS, QUE HAY EN EL CENTRO HISTÒRICO, QUE ES EL MÀS CONCURRIDO, PARA DISTRIBUIR LA FORMA EN QUE DEBEN ABRIR, SI ES DOS O TRES O CUATRO VECES A LA SEMANA; LA FORMA EN QUE LOS DIFERENTES LOCALES Y COMERCIOS RECIBEN Y OFERTAN SU MERCANCÌA PARA SABER A CUANTOS CLIENTES ATIENDEN; CONTROLAR DE MANERA MODERADA LA ADMISIÒN DE TRANSEUNTES Y CLIENTES.

PERDONE USTED, PERO SIN ORGANIZACIÒN Y REGLAS CLARAS, COMO SE HA VISTO HASTA AHORA, ES IMPOSIBLE QUE SE PUEDA EVITAR EL CONTACTO HUMANO. NO LO INVENTO Y SE PUEDE OBSERVAR QUE, POR MUCHAS VECES QUE SE DIGA “LA RESPONSABILIDAD ES DE LA SOCIEDAD Y DE LOS MEDIANOS Y PEQUEÑOS EMPRESARIOS PARA CUIDAR DE LA SALUD” SIEMPRE HABRÀ QUIEN HAGA LO QUE SE LE DÈ LA GANA PORQUE NO HAY CONTROL NI SANCIÒN PARA LOS INFRACTORES. A ESTO LLAMO DESORGANIZACIÒN.

NO DESPERDICIE EL CAPITAL POLÍTICO QUE TIENE POR NO ESCUCHAR A LA SOCIEDAD, QUE TRATA DE AYUDARLE. TENGO LA IMPRESIÒN DE QUE SE HA RODEADO DE MUCHAS PERSONAS CON TITULOS INNEGABLES PERO CON POCA SENSIBILIDAD SOCIAL. ESO ES LO MISMO QUE LE PASÒ A SU PREDECESOR Y NO OLVIDE QUE SI AL HISTORIA SE REPITE LOS RESULTADOS SERÀN LOS MISMOS.

QUEDO A SUS ÒRDENES Y POR EL BIEN DE TODOS ESPERO QUE HAYA MÀS PROPUESTAS PARA QUE NOS VAYA BIEN A TODOS.

Hasta aquí por hoy un abrazo y seguimos en la lucha.

mml.06.07.2020.

dcte600.morales1@gmail.com